

Stadt Mühlheim am Main, Sonntag, 27. Februar 2022

Mahnwache am Montag, 28. Februar um 19.00 Uhr Rathaus-Innenhof

Gemeinsam mit den Kirchengemeinden, dem Bündnis „Bunt statt Braun Mühlheim“, dem Mühlheimer Frauenbündnis und dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. ruft die Stadt Mühlheim alle Bürgerinnen und Bürger auf, gemeinsam gegen Krieg und Gewalt und für Frieden einzutreten. Die zahlreichen Rückmeldungen zur Teilnahme und Unterstützung aus den politischen Gremien wie Magistrat, Stadtverordnetenversammlung und Ausländerbeirat sorgen für eine breite gesellschaftliche Basis.

Die Mahnwache beginnt um 19:00 Uhr auf dem Rathaus-Innenhof. Als Zeichen der Solidarität wird das Rathaus in blau und gelb, den Farben der Nationalfahne der Ukraine, beleuchtet. Kurze Redebeiträge und ein abschließendes Friedensgebet sind vorgesehen. Aufgrund der Corona-Pandemie ist während der Veranstaltung ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen.